



Desde la Casa Santa Marta, 26 de julio de 2024  
*Memoria de los Santos Joaquín y Ana*

Distinguida Señora:

He recibido su amable carta del pasado 12 de junio, que acompañaba a la de los esposos Hennie y Erik Hendriks Janssen, responsables de las Familias-Focolar, con la que me informaban de la importante labor dentro del Movimiento a favor de las familias que han emprendido un singular camino de formación.

Gracias por hacerme partícipe de esta emocionante experiencia de fe vivida por numerosas parejas de distintas nacionalidades y expresiones religiosas. Me complace especialmente saber que llevan adelante con alegría su apostolado en diversos contextos humanos y sociales, esforzándose con gran pasión por crear armonía y concordia.

Le pido que transmita mi cercanía espiritual a quienes participarán en octubre en el evento conclusivo de dicho Proyecto, y al mismo tiempo los animo a continuarlo en sus respectivos países. Exhorto, por tanto, a que cada uno de ustedes se convierta en instrumento de amor, manifestando la riqueza de la fraternidad sincera y amorosa; por favor, siembren ante todo el Evangelio que es buena noticia, para ser creíbles en un tiempo desgarrado por las discordias y los conflictos, donde la paz parece ya un sueño inalcanzable.

Cuiden a las familias en crisis, que desgraciadamente han perdido el valor de apreciar la belleza del Sacramento recibido y de la vida humana que se les ofrece. Sean, pues, promotores de una cultura de la familia, ayudando a los jóvenes a no tener miedo del matrimonio ni de sus fragilidades; sino más bien acogerlo con confianza porque es un don de Dios a través del cual Él continúa su obra en el mundo.

Queridas familias, al volver a sus casas, reaviven el focolar doméstico con la oración constante; presten oído a la voz del Espíritu Santo que guía, ilumina y sostiene el camino de la vida; abran a los que llaman a la puerta para ser escuchados y consolados; ofrezcan siempre el vino de la alegría y compartan el buen pan de la comunión. La Sagrada Familia de Nazaret sea fuente de inspiración y de esperanza en los momentos de prueba, para que puedan ser en todo lugar artífices de unidad al servicio de la Iglesia y de la humanidad.

Con estos sentimientos, bendigo de corazón a todos ustedes, miembros de la Obra de María. Y, por favor, no se olviden de rezar por mí.

Fraternalmente,

*Francesco*

Margaret KARRAM  
Presidenta del Movimiento de los Focolares  
Via Frascati, 306  
00040 ROCCA DI PAPA RM